
校名

（准）校長名

日時

会場

麻野校長、中村教頭、小笠原事務部長、木村首席、松下首席、吉田首席

傍聴者

麻野　克己

開催日時 令和６年２月８日（木）14:15～16:45

出席者(委員）
尾松会長、森川委員、矢野委員、田中委員（書面）

次年度当初に決定

（参考様式１）議事録（記入例）

協議内容・承認事項等（意見の概要）

次回の会議日程

協議資料
令和５年度　学校経営計画及び学校評価（案）
令和６年度　学校経営計画及び学校評価（案）

備考

議題等(次第順）

開催場所 府立西野田工科高等学校　１階　校長室

・令和５年度課題研究発表会見学
・スクールポリシーについて
・令和５年度学校概況について　（首席）
・令和５年度学校経営計画及び学校評価（案）について　（校長）
・令和６年度学校経営計画（案）について　（校長）
・令和５年度学校教育自己診断の結果について　（校長）
・令和５年度授業アンケート概要について　（教頭）
・その他

・課題研究発表会見学では、委員より非常に肯定的な評価を得た。
・スクールポリシーについて校長より、本校のグラデュエーションポリシー・カリキュラムポリシーについて教育庁の
内容確認があり、修正なしとなったことが報告された。
・学校概況について首席より報告があった。委員から遅刻者数増加の原因について質問があり、首席から他校で
も同様に１年生の遅刻数が増加傾向にあることが報告された。
・令和５年度学校経営計画及び学校評価（案）が提案された。委員より退学者数についての質問があり、校長から
集団生活になじめない生徒がいることが報告された。令和５年度学校経営計画及び学校評価（案）について承認さ
れた。
・令和６年度学校経営計画（案）が提案された。委員より引き続き取り組みを進めていくことが要望された。令和６
年度学校経営計画（案）について承認された。
・令和５年度学校教育自己診断の結果について報告された。校長より生徒アンケートであいさつをしている割合が
ほぼ１００％となり本校生徒としての自覚ができていることなど昨年度結果からの改善が報告された。
・令和５年度授業アンケート概要について報告された。教頭より本年度からフォームでの回答に変更になったこと、
２回実施し授業改善の面談を実施したことが報告された。
・その他について、尾松委員より３年後の閉校に向けての取り組みをおこなえばよいのではないかとの意見が出さ
れた。

第３回学校運営協議会　議事録

府立西野田工科高等学校

出席者(学校）


